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证券代码：002683            证券简称：宏大爆破             2021-004 

 

广东宏大爆破股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 

东吴证券 柴沁虎 

万联证券 黄侃 

江苏瑞华 郭书捷 

海川汇富 曾正香 

时间 2021 年 4月 25 日、4 月 26 日 

地点 广东宏大爆破股份有限公司 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理兼董事会秘书 赵国文 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司副总经理兼董事会秘书赵国文先生介绍了公司基本情况。公

司创建于 1988 年，是广东省属国资广东省环保集团有限公司下属的国

有控股公司，广东环保持有公司 26.66%的股权。公司自创立以来便不

断进行机制体制的探索和实践，已形成“国有控股、管理层参股”的

多元化股权结构。 

公司布局了矿山工程服务、民用爆破器材生产与销售、防务装备

三大业务领域，形成了公司可持续发展的核心竞争力，在经营过程中

积累了丰富的经营亮点。 

在矿服领域，公司拥有矿山工程施工总承包一级资质、爆破作业

单位许可营业性一级资质，且已与国内有色、煤炭、钢铁龙头企业形

成战略合作，是我国整体爆破方案设计能力最强，爆破技术最先进、

服务内容最齐全的矿山民爆一体化服务商之一。 

在民爆领域，公司拥有民用爆炸物品生产、销售许可资质，拥有

每年 41.5 万吨工业炸药许可产能，位居全国前三。此外，公司已基本

完成了广东省的民爆整合，并已进军国内最大民爆市场内蒙古，已经

整合了内蒙古日盛民爆集团有限公司及内蒙古吉安化工有限责任公

司，在内蒙古地区拥有 14.9 万吨产能。 

在防务装备领域，公司拥有军工“三证”，是业界资质最健全、

资质等级最高的省属军工企业。公司依托现有军工平台——子公司广
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东明华机械有限公司，高起点、深度切入高端军品 HD-1 导弹项目，成

功试飞并获得出口许可证，并取得 JK 出口资质，可见以明华公司为核

心的装备板块初见成效。 

最后，赵国文先生带领投资者参观了公司展厅。 

（以下为问答环节） 

问：公司业绩情况如何？ 

答：2020 年，公司实现营业收入 63.95 亿元，同比上升 8.34%；

归属于母公司的净利 4.04 亿元，同比上升 31.61%。2021 年度第一季

度，公司实现营业收入 14.87 亿元，较上年同期 9.04 亿元增加 5.83

亿元，增幅为 64.52%；实现归属于公司的净利润 7,381.23 万元，较上

年同期 3,562.43 万元增加 3,818.80 万元，增幅为 107.20%。整体发展

态势稳步向上。 

 

问：公司 2021 年第一季度业绩显著增长的原因是？ 

答：2021 年第一季度，随着新冠疫情的有效控制，公司矿服、民

爆和防务装备三大板块业务经营情况良好，尤其是矿服板块，所以业

绩较上年同期明显上升。 

 

问：公司作为国有控股公司的优势是什么？ 

答：公司具有“国有控股、管理层参股”的多元化股权结构，因

此公司具有国有民营的混合所有制的体制机制优势，既有国企合规、

严谨的作风，建立了规范的法人治理架构及优良的激励与约束机制，

也有民企敏锐的市场洞察力和高效的决策效率，有利于公司在日趋激

烈的市场竞争中保持业绩稳定、持续增长。 

 

问：公司未来几年规划如何，尤其是军工板块方面？ 

答：公司将继续发展壮大矿服、民爆、防务装备三大主要业务，

努力发展成为全球知名的军工企业、具有全球影响力的矿服龙头企业、

全国民爆产能占有率最高的民爆龙头企业。 

2021 年，公司将突破重点区域进行相关多元化扩张，推动战略落

地，军工板块将继续推动转型升级，推进传统军品制造升级，推动传

统军品和高端军品研发工作，使得传统军工实现自动化，高端军工实

现商业化；年内要加快完成总装总测基地建设，同时做好军工配套相

关工作，并继续整合研发平台，引进军工人才，建设具有前瞻性、研

发孵化的军工平台。 

 

问：HD-1 及 JK 项目的进展情况如何？ 

答：2020 年 12 月，公司组织召开了 HD-1 项目控制系统、结构系

统工程研制阶段设计鉴定会，鉴定委员会一致通过鉴定。此外，2021

年 1 月，JK 系列某产品在某靶场顺利完成无人机挂飞试验，飞行各项

技术指标符合大纲要求，试验取得圆满成功。目前，公司正在通过军

贸公司进行 HD-1 项目、JK 项目的商务洽谈工作。 
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问：公司接下来是否还有并购方面的考虑？ 

答：民爆行业区域化特征比较明显，且具有牌照性的特殊属性。

公司已于去年底收购了日盛民爆，并于今年 3 月收购了吉安化工，目

前公司的合并炸药产能将提升至 41.5 万吨，公司在全国民爆行业的地

位进一步得到提升。未来，公司还会继续通过内生增长和外延并购方

式,做大公司民爆产能。 

 

问：未来军工领域是否也会进行外延式收购？ 

答：公司不排除在军工领域也进行外延式收购。 

 

附件清单（如有） 
 

日期 2021-4-27 

 


